Freitag, 08. März 2024, Erdinger Anzeiger / Lokalteil

KOMMENTAR

Auf Kosten der Kommunen

KLAUS KUHN

Haushalt Staatsregierung

Man kann nur hoffen, dass man in München den Schuss aus Wartenberg gehört hat. Die Marktgemeinde ist nicht allein mit ihrem Groll darüber, dass man sich in München mit einem sauberen Haushalt brüstet, der aber letztlich auf Kosten der Kommunen geht. Noch allein ist Wartenberg damit, dass es dort vor allem die CSU ist, die dermaßen mit der stärksten Regierungspartei ins Gericht geht. Oder glaubt man in der Staatskanzlei ernsthaft, die CSUler in Wartenberg werden bei der kommenden Landtagswahl enthusiastisch Plakate kleben für eine Staatsregierung, die sie zwingt, die höchste Gewerbesteuer im ganzen Kreis zu haben, dann aber in Sonntagsreden und im Wahlkampf das hohe Lied des Mittelstandes singt?

Dass auch die anderen Parteien im Landtag bisher zumindest wenig bis gar nichts vorzuschlagen haben, wie die Unterfinanzierung der Kommunen langfristig und sicher behoben werden kann, macht die Lage auch nicht besser.

1 von 1 08.03.2024, 10:51